

**Begründung:**

In der Vergangenheit fanden die Ratssitzungen abwechselnd in den jeweiligen Ortsteilen statt. Die unterschiedlichen Örtlichkeiten erschwerten teilweise die Schaffung der erforderlichen Rahmenbedingungen für die Sitzungen (Akustik, ausreichend Stromanschlüsse für die Laptops, Beleuchtung, etc.). Diese sind jedoch im Bürgerhaus Schortens optimal gegeben. Daher sollen die Ratssitzungen künftig vorwiegend dort durchgeführt werden. Darüber hinaus ist festzustellen, dass das öffentliche Interesse, als Besucher/in an den Ratssitzungen teilzunehmen, sehr gering ist.

Dennoch soll die Bürgernähe nicht gänzlich unberücksichtigt bleiben. In Fällen, wo Angelegenheiten von größerer Bedeutung für den jeweiligen Ortsteil beraten werden, finden dann entweder die Fachausschuss- oder die jeweilige Ratssitzung in dem betreffenden Ortsteil statt, um den Bürger/innen eine Teilnahme zu erleichtern. So ist auch bereits in der Vergangenheit verfahren worden. Außerdem finden mögliche Anliegerversammlungen immer am Ort des Anlasses statt.